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Schulverband Kleinheubach 

Niederschrift 
 
über die öffentliche und nichtöffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung am 10.03.2021 im 

Hofgartensaal. 

 

Nummer:  SV/004/2021 Dauer: 18:30 - 19:47 Uhr 
 

Personen: Bemerkungen 
 

Anwesend: 

Schulverbandsvorsitzender 

Herr Thomas Münig  

Schriftführerin 

Frau Beate Schüßler-Weiß  

Mitglieder Schulverbandsversammlung 

Herr Stefan Distler  

Herr Sven Fertig  

Herr Gerald Hornich  

Herr Andreas Löffler  

Frau Monika Wolf-Pleßmann  

Berater 

Herr Patrick Dietrich, Hausmeister  

Frau Rektorin Angelika Hirsch  

Frau Tanja Trunk  

Leiter der Geschäftsstelle 

Herr Bernd Geutner  

 

Abwesend: 
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Vorsitzender Thomas Münig eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die erschienenen Zuhörer, aus der 

Schule Rektorin Angelika Hirsch, Tanja Trunk als Leitung der GTK und Patrick Dietrich als 

Hausmeister sowie Bernd Geutner als Geschäftsstellenleiter bzw. Bauamtsleiter. Das Protokoll führt 

Beate Schüßler-Weiß, für die Presse schreibt Herr Freichel. Vorsitzender Thomas Münig stellt die 

fristgerechte und ordnungsgemäße Ladung fest. Das Ratsgremium ist beschlussfähig. Anträge zur 

Tagesordnung liegen nicht vor. 

 

 

I. Öffentliche Sitzung 

 
 

1 Genehmigung öffentlicher Niederschriften 
 

Der Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom 23.07.2020 wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 6 : 0 
 

 

2 Information zur aktuellen Schulsituation durch die Schulleiterin Frau Angelika 
Hirsch 

 

Die Schulleiterin, Frau Angelika Hirsch, gibt anlässlich der Sitzung einen Bericht über die Situation an 

der Schule und zur Schülerprognose. 

 
Rektorin Hirsch berichtet über begonnenen Wechsel-/ bzw. Distanzunterricht, die Anzahl der Klassen 

in diesem Schuljahr mit Deutschklasse. 

 

Im kommenden Schuljahr 21/22 erwarten wir mehr Klassen – die Kinderzahl wächst. Man rechnet mit 

insgesamt 2 Klassen mehr und benötigt weitere Klassenzimmer. Idee war, den EDV-Raum dazu 

zunehmen, hierzu müssen  die EDV Arbeitsplätze abgebaut  und  ein  Klassensatz  Laptops beschafft  

werden. Der Mehrzweckraum soll auch zum Klassenzimmer werden, dann fehlt jedoch eine 

Ausweichmöglichkeit, für z. B. Religionsunterricht. 

 

Jeder Jahrgang hat eine gebundene GTK. Vor gut 3 Jahren gab es so genannte Hybridklassen, es gab 

noch nicht so viele Ganztagskinder. Jetzt wird dies vom Schulamt nicht mehr erlaubt. Es gibt also nur 

noch reine Ganztagsklassen. Es besteht  sehr große Nachfrage nach Ganztagsbeschulung. 

Für kommendes Schuljahr zeichnet sich ab, dass die GTK die größte Klasse sein wird. Viele Eltern 

arbeiten beide, auch die Zahl der Alleinerziehenden wächst stetig. 

 

Tanja Trunk hat die Leitung des GT-Teams, sprich der Betreuer und Erzieher. In Elternabenden 

werden die Konzepte vorgestellt, dieses Mal digital.  

 

Ab 2025 wird es einen Rechtsanspruch für Eltern zu einer GT-Betreuung geben. 

 

Sofern die Inzidenz unter 100 ist, dürfen Mittelschüler im halben Betrieb in die Schule. Bei einer 

Inzidenz darüber müssen alle wieder in den Distanzunterricht gehen. Eine Notbetreuung mit 12 

Kindern hatten wir über den gesamten Präsenzunterricht-freien Zeitraum. Die Pädagogin der 6. Klasse 

bietet ein so genanntes Brückenangebot für Kinder, die versetzungsgefährdet sind oder deren Eltern 

schlechte Deutschkenntnisse haben. Sie können täglich 1-2 Stunden in die Schule kommen. Man kann 

nicht nach Stundenplan unterrichten. 

 

Es wurden IPads beschafft, die für den digitalen Unterricht ausgeliehen werden können. Es wurden 

weitere 6 digitale Tafeln beschafft, damit sind nun 9 Klassenzimmer mit diesen Screens ausgestattet. 
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Kleinheubach ist sehr gut ausgestattet. Danke dem Schulverband, der sich an diesen Digitalbudgets 

beteiligt hat, damit aufgestockt werden konnte. 

 

Lt. Vorsitzenden Münig wurde die Ausstattung vorangetrieben und zeitnah umgesetzt. 

Förderprogramme wurden genutzt, es gab Festbeträge und einen Nachschlag, dann noch ein 

Förderprogramm nach dem so genannten Windhundverfahren, welches auch genutzt wurde. 

 

VRin Wolf-Pleßmann freut sich über den Schülerzuwachs und dass die GT-Betreuung vorangetrieben 

wird. Kleinheubach ist eine Vorzeigeschule in Sachen GT. Sie dankt Thomas Münig für die raschen 

Reaktionen zur Ausstattung. 

 

 

3 Information zur aktuellen Situation in der Schulmensa durch Frau Tanja Trunk 
 

Frau Tanja Trunk gibt anlässlich der Sitzung einen Bericht zur aktuellen Situation in der Schulmensa. 

 

Schon vor der Coronazeit hatte man in der Mensa auf Selbstkochen umgestellt. Ab Ende November 

2020 fiel das Personal der Mensa wegen Krankheit und Kündigung aus. Hausmeister Patrick Dietrich, 

der ausgebildeter Koch ist, hat 3 Wochen lang die Schulküche übernommen. Eine sehr nette 

Küchenhilfe wurde zum 01.12.2020 eingestellt und hat sich gut eingearbeitet. Seit 01.03.2021 

unterstützt eine gelernte Hauswirtschafterin, die bereits in einer Schulküche gearbeitet hat. Die Küche 

der Mensa ist nach dem Qualitätsstandard der Dt. Gesellschaft für Ernährung ausgerichtet und es wird 

großer Wert auf frisches Kochen mit regionalen Produkten gelegt. Im Moment besuchen 30 Gäste, 

inkl. Hort die Mensa, die Menüpläne findet man auf der Homepage. Abgerechnet wird aktuell nach 

Anzahl der Essen am Monatsende.  

 

Vorsitzender Münig bedankt sich für den Beitrag, bei Patrick Dietrich für seinen Einsatz als Koch und 

freut sich, dass die Schulfamilie gut funktioniert. 

 

 

4 Rechenschaftsbericht für das Haushaltsjahr 2019 - Beratung und Beschlussfassung 
 

 Rechnungsjahr 2019 
 Haushalts- 

ansatz 

Rechnungs- 

Ergebnis 

 EUR EUR 
   

Verwaltungshaushalt 
 

 

Einnahmen 934.700,00 951.011,14 
Ausgaben 934.700,00 951.011,14 
  
Vermögenshaushalt 
 

 

Einnahmen 1.228.800,00 685.932,85 
Ausgaben 1.228.800,00 1.172.770,26 
  

 

Es ist ein Fehlbetrag in Höhe von 486.837,41 Euro entstanden. 
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Allgemeine Feststellungen nach § 3 KommHV 
 

 

Gruppie

rung 

Verwaltungshaushalt Hh.-Ansatz Hh.-Ergebnis 
Bezeichnung EUR EUR 

10–15 Einnahmen aus Verw. u. Betrieb 51.500,00 61.803,30 
171 Zuweisungen, Gastschulb. 95.800,00 101.823,45 
172 Umlagen Mitgliedsgemeinden 786.850,00 786.850,00 
20 

280 

Sonst. Einnahmen (Zinsen) 

Zuführung vom Verm.Hhalt 

550,00 

0,00 

534,39 
0,00 

    
4 Personalkosten 392.150,00 362.654,72 

5-66 Sachbedarf 403.850,00 417.864,58 

80-85 Sonst. Ausgaben (u.a. Zins). 5.500,00 6.131,89 
860 Zuführung an Verm.Hhalt 133.200,00 164.359,95 

 

 

Gruppie

rung 

Vermögenshaushalt Hh.-Ansatz Hh.-Ergebnis 
Bezeichnung EUR EUR 

300 Zuführung vom Verw.Hhalt 133.200,00 164.359,95 
310 Entnahme aus d. Rücklage 0,00 312.206,52 
32 Rückflüsse v. Darlehen 7.600,00 7.667,60 

361 

362 

Zuweisungen f. Investitionen 

Umlagen Mitgliedsgemeinden 

702.000,00 

0,00 

200.000,00 
1.698,78 

37 Kreditaufnahme 386.000,00 0,00 
 

900 

 

Zuführung zum Verw.Hhalt 

 

7.600,00 

 
7.676,75 

910 

92 

Zuführung an Rücklage 

Darlehensgewährung 

0,00 

0,00 

0,00 
0,00 

935 Erwerb von bewegl. Sachen 48.000,00 42.464,99 
94,95,96 

97 

99 

Baumaßnahmen 

Tilgung, ordentlich 

Deckung Fehlbetrag Vorjahr 

1.040.000,00 

133.200,00 

0,00 

989.337,06 
133.109,46 

0,00 
 
Sonstige Erläuterungen: 
 
Die Rücklage per 31.12.2019 hat eine Höhe von 97.005,25 Euro. 

 

Die Verschuldung hat zum 31.12.2019 eine Größenordnung von 1.913.868,85 Euro. 

 

 
Die Schulverbandsversammlung stimmt dem Rechenschaftsbericht für das Haushaltsjahr 2019 
zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 6 : 0 
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5 Feststellung der Jahresrechnung 2019 - Beratung und Beschlussfassung 
 

Die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2019 fand am 23.11.2020 statt.  

 

Es wurden keine Prüfungsfeststellungen getroffen. 

 

 
I. 
 
Die Jahresrechnung 2019 wird wie folgt festgestellt: 
 
 Verw.-Haushalt  Verm.-Haushalt  Gesamthaushalt  
Einnahmen  951.011,14 685.932,85 1.636.943,99 
Ausgaben  951.011,14 1.172.770,26 2.123.781,40 
  
Zuführung zum Vermögenshaushalt:  164.359,95 EU 
Überschuss nach § 79 Abs. 3 Satz 2 KommHV:  7.676,75 EUR 
 
Abstimmungsergebnis: 6 : 0 
 
 
II. 
 
Nach Art. 102 Abs. 3 GO wird dem ersten Vorsitzenden die Entlastung zur Jahresrechnung für 
das Haushaltsjahr 2019 erteilt.  
 
Abstimmungsergebnis: 6 : 0 
 

 

6 Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse 
 

Es werden folgende nichtöffentlich gefassten Beschlüsse bekanntgegeben: 

 

Die Schulverbandsversammlung beschloss, Architektenleistungen für die Sanierung der 

Fensterfassade zum Pausenhof an das Architekturbüro Wolf, Josef-Wirth-Straße 10, in 63897 

Miltenberg, zu vergeben.  

 

Die Schulverbandsversammlung beschloss, für die EDV Verkabelung des Schulgebäudes das 

vorgelegte Honorarangebot vom Planungsbüro Dörsam, Dr. Herrmann-Str. 11 in 63906 Erlenbach 

anzunehmen. 

 

 

7 Informationen 
 

Vorsitzender Münig informiert: 

 

Neue Markierungen vor der Schule mit zusätzlichen Verkehrszeichen sollen die Verkehrsteilnehmer 

auf die Schule aufmerksam machen. Auch finden verstärkt Geschwindigkeitskontrollen vor der Schule 

in beide Richtungen statt. Gestrige Kontrollen zeigten viele Geschwindigkeitsüberschreitungen mit 

Beschwerden von erfassten Verkehrsteilnehmern. 
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8 Anfragen 
 

- keine 

 

 
 

 

 

Ende der öffentlichen Sitzung. 

 

 

F. d. R. 
 

 

Schriftführer: 

 

 

Beate Schüßler-Weiß 

Verwaltungsangestellte 

Vorsitzender: 

 

 

Thomas Münig 
Schulverbandsvorsitzender 

   

 


